

GO.WEB.ID

Koramil 0824/09 Tempurejo Ikut Semarakkan HUT RI, Gelar Lomba-lomba di Halaman Makoramil

Siswandi - [JEMBER.GO.WEB.ID](https://www.jember.go.web.id)

Aug 13, 2023 - 17:25



JEMBER – Dalam menyemarakkan HUT Kemerdekaan RI, menjadi daya Tarik bagi semua elemen masyarakat untuk menyelenggarakan lomba-lomba, hal ini semata-mata sebagai wujud rasa cintanya terhadap Tanah Air Indonesia, yang merdeka berkat perjuangan para pahlawan selama ratusan tahun dari tangan

penjajahan dan bari pada 17 Agustus 1945 Indonesia mampu mewujudkan Kemerdekaannya.



Kecintaan Masyarakat terhadap tanah air Indonesia tersebut diwujudkan dengan menjadikan Bulan Agustus sebagai Bulan Kemerdekaan, dimana selama satu bulan penuh semua kegiatan bernuansa kemerdekaan, termasuk menggelar lomba-lomba, seperti yang dilakukan oleh Kodramil 0824/09 Tempurejo.

Bertempat di halaman Makoramil 0824/09 Tempurejo pada Minggu 13/08/2023 dilaksanakan lomba-lomba dalam rangka HUT RI yang diselenggarakan bersama warga masyarakat disekitar Makoramil, diantaranya Lomba Makan Kerupuk, Lomba memukul air, lomba memasukkan paku dalam botol dan lain-lain.



Kegiatan tersebut diikuti baik oleh anak-anak maupun oleh orang dewasa, bahkan Anggota Koramil 0824/09 Tempurejo juga mengikuti lomba-lomba tersebut bersama Persit Kartika Chandra Kirana Ranting 10 Koramil 0824/09 Tempurejo.

Danramil 0824/09 Tempurejo Kapten Arm Sugiono dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kegiatan ini untuk ikut menyemarakkan HUT Kemerdekaan RI, sekaligus sebagai interaksi kita berkomunikasi sosial bersama warga masyarakat sekitar Makoramil. Ujarnya.



Menyikapi kegiatan jajarannya tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan apresiasi kepada Jajaran yang sudah melaksanakan kegiatan tersebut, termasuk Koramil 0824/09 Tempurejo.

Ini merupakan bagian dari momentum kita dalam memantapkan rasa cinta tanah air, bela negara dan penanaman nilai-nilai kejuangan para pahlwan kepada masyarakat. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)